EDITORIAL

Desde su fundación, la Dirección de LAS TABLAS ha tenido interés en dejar muy claro que desea ser un periódico libre, independiente, de información local y abierto, por igual, a las críticas y alabanzas que desearan hacer los daimielefios; y que esa independencia trataría de ser escrupulosa en relación a la política, a la religión o a las distintas clases sociales, para intentar que esta publicación mensual fuera la auténtica voz del pueblo. Fiel a esas premisas -en el año y medio de andadura- hemos procurado mantenerlas y aunque, quizás, haya opiniones contrarias, creemos que lo hemos conseguido.

Por eso, ahora, conocidos los resultados de las elecciones en nuestra ciudad y continuando en nuestra línea de imparcialidad y no partidismo político, saludamos con ilusión y esperanza al nuevo equipo de la Corporación Municipal. Opinamos que Daimiel debe estar siempre por encima de los partidos y las personas que los lideran; y por eso nosotros, respetando la voluntad mayoritaria, expresada en votos, que hicieron los daimieleños estamos con el nuevo Ayuntamiento, lo mismo que estuvimos colaborando con el anterior aunque fuera de distinto signo o partido político.

Sin embargo, repitiendo lo que dijimos en nuestro primer número de lanzamiento de Noviembre de 1.989, LAS TABLAS continuará criticando a la Corporación Municipal o a su Alcalde en todo aquello que consideremos criticable, de la misma forma que alabaremos o aplaudiremos todo lo que sea digno de ponderar o celebrar.

Con afecto, agradecimiento y ya también con cierta nostalgia, despedimos al Alcalde saliente D. Apolonio Díaz de Mera y a su equipo, que como todos los mortales han tenido aciertos y errores en sus cometidos, pero que no cabe duda pusieron ilusiones, esfuerzo, trabajo y voluntad en gobernar la ciudad de Daimiel y los doce años de gobierno municipal indican que al menos tenían la confianza de la mayoría. De todas formas, por sus obras -aciertos y desaciertos- los ciudadanos actuales y la historia los deberá juzgar.

JESUS SEVILLA LOZANO

EDITA LAS TABLAS DE DAIMIEL

Plaza Gregorio Molinero, 8 Teléf, 926 - 85 33 54

Director: JESUS SEVILLA LOZANO

Subdirector; Jesualdo Sánchez Bustos, Coordinación de la mesa de redacción; Galo Martín Gil,

Redacción: Isidro Cejudo, Ramón Díaz-Salazar Pinilla, Juan D'Opazo, Miquel Galanes, Santos García Velasco, Francisco de la Iglesia Camacho, Juan Carlos Sevilla Torrijos, Antonio Villegas, Josefina Villegas,

Secretario: Félix Sánchez y Sánchez. Jesús R. de Guzmán Moraga. José López de Coca.

Administrador; Pedro José Díaz-Pinés, Asesor Jurídico; Joaquín Fernández

Rodríguez Patiño,

Colaboran en este número; Angel Arcís
García M., Juan Colado, Jacqueline
Courteau, Dominio Público, Nostalgia,
Miguel Pozuelo, Francisco Rodríquez

Lozano, Lorenzo Ruíz Valdepeñas Matamoros, Francisco Valbona Gallego, Salvador Valera Navarro,

Publicitarios; Jesus Carabaño Gª Moreno, Jesús Gonzalez Mohino,

Distribuidor: Lorenzo Ruíz Valdepeñas G. Limón.

Fotografía; Jesús María Cencerrado, FOTOCOMPOSICION Y GRAFICOS; Miguel Angel Fanega López de la Franca, Ascensión García Consuegra Gallego, IMPRESION: COMAGRAF

DISCULPAS POR EL RETRASO EN LA RECEPCION DE NUESTRO PERIODICO

Lamentamos que nuestro periódico, número 17 de fecha uno de mayo, haya llegado con notable retraso al domicilio de nuestros suscriptores. Causas ajenas a nuestra voluntad -de colaboradores, de imprenta y sobre todo de correos- han dificultado primero y retrasado después

la salida y llegada de nuestra publicación a sus domicilios.

También queremos justificar con esta nota que, igualmente este número les llegará unos días más tarde, pero esta vez será por culpa nuestra o, mejor, por una decisión que consideramos justificada y que irá en beneficio de nuestros lectores, la de dar el resultado completo de las importantes elecciones municipales. De-

seamos que nos disculpen por estos retrasos, pero comprenderan que un periódico mensual y humilde como el nuestro. realizado por no profesionales, nunca podrá competir con otras publicaciones ni en cuanto a organización ni en relación a medios, dineros o puntualidad en la salida y envios, aunque lo procuremos.